

RÉGATE DE YOLE

ENTRE LES CLASSES DE 3ÈME

Pour clôturer le cycle de yole, nous avons organisé pour les 3 classes de 3ème une compétition de yole. Cette régata a eu lieu le mardi 14 juin 2022 de 13h à 15h, dans la baie de Corps de Garde à Sainte-Luce. Les classes ont été séparées en groupes de 12 élèves et chaque groupe a participé à 2 manches. Il y avait donc 2 yoles au départ avec 1 à 2 moniteurs par yole ainsi qu'un bateau de sécurité.

Superbe après-midi de convivialité et de partage



Dernières consignes données par Mme Demogeot





Préparation des voiles











Avec Mme Rangon à la barre



Fin de la compétition, il faut maintenant tout ranger !



Merci à Mmes Trèfle et Arnaud d'être venues supporter leurs élèves !



Merci à Mme Demogeot, Mme Nardy, Mme Rangon et à Mme Sorbon pour l'encadrement.
Merci aux moniteurs, au responsable M. Bolotte Frédéric
et à son association ATCM Freedom.

Nous espérons que les élèves se souviendront longtemps de cette belle expérience culturelle et sportive. Ils regarderont probablement « différemment », avec un regard plus expert, le prochain tour des Yoles.

Carole Choux